

Último día de registro para jueces

LUIS LAZCANO

El Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo invita a la población a registrarse en el proceso de selección de magistrados y jueces antes de que concluya el plazo este 16 de febrero a las 23:59 horas.

De acuerdo con información oficial, hasta el corte de este viernes, 675 aspirantes han iniciado su registro, de los cuales, 387 se encuentran en proceso y 102 han completado su postulación, lo que refleja un alto nivel de participación e interés en este ejercicio.

Los interesados pueden realizar su registro en línea a través de la plataforma oficial <https://registroeleccionjudicial.mx>. Asimismo, tienen la opción de acudir al centro de apoyo técnico, ubicado en Sor Juana Inés de la Cruz, Núm. 300, Col. 5 de Mayo, Toluca, donde recibirán asistencia para completar su postulación.